

TROPAS NORTEAMERICANAS LUCHAN EN LAS CALLES DE SEUL

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.541.—CEUTA, martes, 19 septiembre de 1950. — Precio: 70 céntimos.

LA LUCHA ES MUY ENCARNIZADA INTENSA ACTIVIDAD DE LOS «CAZAS» ESTADOUNIDENSES

Mac Arthur visita constantemente las líneas de fuego

Tokio, 18. (Resumen de noticias del frente de Corea). — Ha desembarcado en Inchón la séptima División de infantería de Marina.

Un batallón de la segunda División ha cruzado el río Nak-tong, estableciendo una sólida cabeza de puente, frente a Hajok.

El cruce se efectuó al sur de Chojidong. Otras unidades de la segunda División están empeñadas en dura lucha por la cota 201, a unos 5 kilómetros al S. O. de Changyong.

Con la protección de la aviación y la artillería, fuerzas de ingenieros estadounidenses están construyendo rápidamente un puente para cruzar el río Han, en las cercanías de Seúl. Siguen librándose combates en los arrabales de Seúl.

Las alturas del sureste del aeropuerto de Kimpo han sido aseguradas. Los rojos han sufrido 4.290 bajas.

El acorazado «Missouri» ha bombardeado con proyectiles de 16 pulgadas las posiciones al sur de Pohang, mientras que las fuerzas estadounidenses atacaban a lo largo de todo el frente septentrional.

A pesar del intenso fuego del «Missouri», los rojos hicieron retroceder a los surcoreanos.

La División surcoreana «Capital», atacó desde Angang, al sureste de Pohang, en su marcha hacia Kilgye.

Desde aviones norteamericanos se lanzaron octavillas a los paisanos surcoreanos de desembarco en Inchón en las que se les pide que no marchen hacia el norte, por ahora, ya que ello entorpecería el tránsito de las fuerzas militares.—EFE.

MAC ARTHUR, EN LAS LINEAS DE FUEGO

Con Mac Arthur en el frente de Kimpo, 18.—El general Douglas Mac Arthur visitó las líneas de combate en la cabeza de playa de la costa occidental, viajando en automóvil por los caminos que los fusileros de la Marina poco antes habían limpiado de coreanos.

El comandante supremo observó la operación bajo un sol radiante, sin que hubiera una sola nube en el cielo.

Mac Arthur hizo un alto en su recorrido para ver los cadáveres de doscientos comunistas coreanos que habían muerto en combate cuatro horas antes, cuando trataban de detener el avance de los norteamericanos con tanques rusos.

Dirigiéndose el general a su médico, el coronel Charles Canada, le dijo:

«Con pacientes como estos, doctor, no tendría que trabajar más, este es un día festivo para usted». —EFE.

LOS ROJOS, HAMBRIENTOS, RECIBEN PAN DE LOS NORTEAMERICANOS

Inchón.—Millares de hambrientos, ciudadanos de Inchón, se congregaron ante los edificios ocupados por las tropas norteamericanas para recibir raciones de víveres. Algunos llevan tres días sin probar bo-

cado. Otros asaltaron los depósitos de víveres del Ejército comunista, después de revelar a los norteamericanos que en esos depósitos está el arroz que cada familia tuvo que entregar a las autoridades rojas.

Las autoridades norteamericanas tratan de resolver por todos los medios el grave problema planteado por la escasez de víveres.

A las 24 horas de haber sido conquistada la ciudad, la vida se desarrolla normalmente, aún con los graves problemas planteados.

Las autoridades militares han ordenado que sean retiradas las fotografías de Stalin y los emblemas de la hoz y el martillo, que habían sido colocados en todos los edificios, centros y colegios.—EFE.

LOS «BOYS» ESTAN DENTRO DE SEUL

Tokio, 18.—Aviadores pertenecientes a buques portaaviones, informan que han visto material y soldados norteamericanos en calles de Seúl, en el barrio de Yungdygo, a dos kilómetros del centro de la capital.

Los cazas norteamericanos, como un enjambre, disparan contra todo lo que se mueve.

Informan que los caminos que conducen a Seúl están llenos de vehículos comunistas incendiados, pero a pesar de ello, se dispara ante la posibilidad de que puedan ser usados.—EFE.

NO HAY CERTEZA DE PAZ EN COREA

Washington, 18.—En el Departamento de Estado se anuncia que los Estados Unidos no han recibido todavía ofertas de paz de los comunistas coreanos y que no se sabe que tengan fundamento los rumores, según los cuales, los rojos inician gestiones en dicho sentido.—EFE.

EL 1 DE NOVIEMBRE PUEDE TERMINAR LA GUERRA EN COREA

«Ya se ha derramado bastante sangre»
declara el ministro Limo

Nueva York, 18.—La guerra en Corea puede terminar el 1.º de noviembre, ha manifestado el ministro de Asuntos Exteriores de Corea del Sur, Ben C. Limo, a su llegada a Nueva York, donde asistirá a la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Limo dijo que, por lo que a él se refiere, ya no hay paralelo 38 en Corea.

«Se ha derramado ya bastante sangre —dijo—. Los comunistas tendrán que ser aplastados para que nunca vuelvan a tratar de invadirnos».

El ministro surcoreano opina

SHAW, en franca mejoría

Ayer reanudó sus diatribas contra los médicos

Selugi, 18. — Bernard Shaw se encuentra en franca mejoría según han manifestado los doctores que le asisten.

Ayer mañana pudo reanudar sus diatribas contra los médicos. Cuando le hacían su inspección matinal les dijo:

«Espero que habré leído el prólogo de mi obra «Vuelta a Matusalén». Mi consejo a los médicos es que pasen cien años de estudiantiles, otros cien de prácticas, para después tener derecho a ejercer durante otro siglo.

NUEVA AGRESION COMUNISTA

Se cree que puede ser el preludio de una ofensiva general a lo largo de la frontera china

Saigón, 18.—Un portavoz militar francés ha declarado que cuatro o cinco batallones del Vietnam acudidos por comunistas atacaron un puesto avanzado de la Legión extranjera en Bongkhe, en la frontera china. Se cree que esto puede ser el preludio de una ofensiva general comunista a lo largo de esta frontera. Un portavoz del Ejército dice que hay algunos muertos y heridos pero que la Legión resiste. Añade que las fuerzas asediadas han estado bajo el fuego continuo de la artillería y morteros desde hace 48 horas.—Efe.

Saigón, 18.—Fuerzas de para-

caidistas han sido lanzadas sobre la posición avanzada de Dongkhe, defendida por los legionarios contra los ataques comunistas, según se anuncia de fuente competente.—EFE.

Saigón, 18. — Comunican de Nangi que los rebeldes comunistas del Vietnam se han apoderado del puente fronterizo de Dongkhe, pero no hay confirmación oficial de ello.—EFE.

EXALTACION DE LA VENDIMIA

Palomas mensajeras
con versos de Jerez

Sevilla, 18. — Palomas mensajeras de la Sociedad Colombófila de Sevilla, han traído mensajes de exaltación de la Fiesta de la Vendimia, celebrada ayer.

Los mensajes, en verso, son de don José María Pemán, don Julián Pemartín y de otros poetas y escritores de Andalucía.—Cifra.

«Soy un espía particular»

EL MAGISTRADO DOUGLAS, REVELA
QUE LOS RUSOS DISTRIBUYEN PRO-
PAGANDA ENTRE LAS TRIBUS PERSAS

Karachi, 18. — El magistrado del Tribunal Supremo de los Estados Unidos, William Douglas, ha manifestado que los rusos han distribuido impresos entre las tribus persas que viven en la zona fronteriza con Rusia, pero que no cree que esta propaganda tenga éxito.

Añadió el magistrado que encontró a las tribus muy tranquilas, dedicadas a sus labores agrícolas, cuando en agosto estuvo entre ellas, dedicado a la caza y al estudio de sus costumbres.

Cuando regrese a los Estados Unidos piensa escribir un libro con el resultado de su viaje.

Al ser preguntado acerca de las informaciones divulgadas por Moscú en relación con su viaje y acusándole de espía enviado por el Gobierno de Estados Unidos para provocar a las tribus, el magistrado respondió:

«Yo soy un espía particular y no un espía oficial». —EFE.

PLAN DE DEFENSA contra un ataque atómico

LA ESPOSA DEL CAUDILLO EN LA CORUÑA

Los señores de Mariñas Gallego le ofrecieron un té en su residencia

La Coruña, 18.—El general gobernador militar, don Luis Mariñas Gallego, y su esposa, han ofrecido esta tarde un té a doña Carmen Polo de Franco, quien llegó a la residencia de los señores de Mariñas acompañada de sus hermanos, doña Isabel Polo de Guezala y don Felipe Polo. Se hallaban presentes también las primeras autoridades militares y civiles de la plaza con sus respectivas esposas y destacadas personalidades de la vida coruñesa.

La esposa del Caudillo regresó al Pazo de Meiras en las primeras horas de la noche.—CIFRA.

TRUMAN LO HA ENVIADO AL CON- GRESO

WASHINGTON, 18.— El presidente Truman ha enviado al Congreso el plan fundamental de defensa civil contra un ataque atómico y advierte que «Rusia tiene potencia para atacar nuestras ciudades intencionalmente». Agregó que todo ataque relámpago sería parcialmente victorioso.

Truman dice que establecerá una administración temporal de defensa civil hasta que el Congreso establezca la permanente. El presidente acompaña un informe de 49 páginas para que sea estudiado por el Congreso detenidamente en las próximas semanas.—EFE.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA
19 de septiembre, martes.— Santos Jenaro, Nilo, Elias obispos, Feste, diácono, Desiderio, Félix, Constandio, Susana, Pomposa, virgen, mártires; Teodoro, Eustaquio, obispos; Maria Socorro, virgen.

SAN JENARO
Jenaro, obispo de Benevento y sus compañeros, fueron encarcelados y cargados de cadenas, hasta que por fin fueron decapitados en tiempo del emperador Diocleciano.

En Nápoles, al juntar el frasco de Sangre de San Jenaro con su cabeza, se pone aquella líquida y bule milagrosamente. Este impresionante milagro se realiza en tres épocas del año, y es presenciado por grandes multitudes.

TRIDUO SOLEMNE
En los días 20, 21 y 22 del actual, se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, un solemne triduo en honor de Santo Tomás de Villanueva, comenzando estos cultos a las ocho de la tarde.

El día 22, fiesta de Santo Tomás, a las 8:30 de la mañana, tendrá lugar una misa en su honor.

FUNERAL
En sufragio del alma del que fué virtuoso sacerdote y beneficiado de la Santa Iglesia Catedral, durante más de 30 años, don Salvador Cervós Guardiola (q. e. p. d.), celebróse ayer en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, un solemne funeral, organizado por el Ilustrísimo Cabildo Catedral.

La misa de réquiem, que tuvo lugar despues de cantado el Oficio de Difuntos, fué oficiada por el muy ilustre señor canónigo, don Francisco Martínez Millán, ayudado por los presbíteros, señores Perpén y Andrés.

Al finalizar el acto, se cantó solemne responso, asistiendo el Cabildo, Comunidades religiosas y muchos fieles.

SANTORAL PARA MAÑANA
20 de septiembre, miércoles.— Santos Eustaquio y Teopista e hijos Agapito y Teopisto, Dionisio, Prisco, Teodoro, Fausto, Cándida, virgen, Felipa, mártires; Agapito I, papa.

Cinema Real

(Terraza de verano)
— Empresa: Fernández —
Programa para hoy
Sesión continua desde las 9:15
Otro gran éxito de la 20th Century Fox presenta la extraordinaria superproducción

Cita en los CIELOS

por Lon Mc. Allister y Jeanne Crain.

NOTICIAS LOCALES

VIAJEROS.— Ha marchado a El Ferrol del Caudillo, la respetable señora doña Olimpia Dietta madre del alférez de Navío, don Francisco Camacho, para pasar una temporada con su familia.

Llevé buen viaje.
TOMA DE DICHO.— Con el ceremonial de costumbre, se verificó la toma de dichos de la señorita Maruchi Delgado de Mendoza y Juardiaz y de don Francisco Asensio Diaz.

La boda fué fijada para fecha breve.
Por anticipado reciban nuestra enhorabuena.

FALLECIMIENTO.— En Algodonales ha fallecido la respetable señora doña Isabel Santos Román, madre de nuestros buenos amigos, los médicos, don Lorenzo y don Juan Trujillo Santos, a los que enviamos nuestro más sentido pésame.

OPERADO.— Ha sido operado con todo éxito, nuestro particular amigo don Fernando Ruiz del Portal, el cual se encuentra mejorado.

Deseamos alivio al operado.

CRUZ ROJA
el número premiado
anoche fué el
178

TEMAS LOCALES

Servicio "especial" de autobuses

El domingo el público se vió sorprendido. Las Empresas de autobuses de Hadú y Almadraza por llevar a los viajeros hasta el Morro y traerlos desde el mismo lugar hasta la calle Independencia, cobraban 15 céntimos más sobre la tarifa ordinaria por carrera.

Alegaban los cobradores e inspectores que se trataba de un servicio especial que hacían los autobuses con motivo del partido de fútbol. Y ahí queda eso.

El público protestó. La mayoría subieron y bajaron andando. Otros se abonaron a esos magníficos taxistas que pusieron el servicio a 5 pesetas, dando muestras de un gran comportamiento con los viajeros. ¡Así se hace!

Pero la cosa no debe quedar de esa manera. No hay derecho a que se perciba mayor cantidad porque ni se realiza el servicio especial ni cosa que se parezca.

Para cobrar los 0.65 céntimos habría que transportar a los viajeros desde la Plaza de San Juan de Dios hasta la puerta del Estadio. Y otros 65 céntimos estarían bien cobrados si los recogen aquí llevándolos nuevamente hasta la misma Plaza de San Juan de Dios.

Este servicio, mal llamado especial, es el mismo que hacen diariamente los restantes autobuses de la Empresa, cobrando 0.50 céntimos. ¿Por qué percibir mayor cantidad? ¿Por ser domingo? ¿Por haber partido de fútbol? Y este es el motivo de la protesta. El público no regatea unos céntimos. Lo que quiere es «ver» el servicio especial.

Es lamentable que esto haya sido autorizado por el Ayuntamiento como decían. Nosotros oficialmente no lo sabemos. Pero si es así, hemos de mirar hacia el Palacio Municipal e interrogar a quien este abuso permitió. ¿Hay derecho a ello?

Ninguna de las razones puede convencer a quienes abonaron. Y mucho menos a aquellos que se mantuvieron en sus treces y prefirieron subir y bajar a pie.

Respiraron a pleno pulmón y no fueron pagaderos de una medida mal tomada.— A.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO QUINTO

AVISO
Por el presente se pone en conocimiento de todos los reservistas del Ejército que hayan servido con la graduación de Oficiales, Suboficiales o C. A. S. E., comprendidos en edad militar con residencia en esta Plaza, deberán presentarse antes del día 26 de los corrientes en este Negociado, por así tenerlo dispuesto la Superioridad.

Ceuta, 15 de septiembre de 1950.

EL ALCALDE,
Francisco López Bravo.

Sensacional

Carlos Arruza
el día 24 de septiembre,
EN LA PLAZA DE TOROS DE TANGER

CERVANTES

HOY DESDE LAS 5

Reposición del films inmortal de



PROXIMO ESTRENO con PAULETTE GODDARD

MEMORIAS DE UNA DONCELLA

con Burgess Meredith - Francis Lederer
(Una producción United Artists)

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO SEGUNDO

AVISO
En el B. O. de la Ciudad número 1258 de fecha 14 del actual, aparece inserto el anuncio de un concurso para la confección de prendas de invierno para el personal uniformado de esta Corporación.

El acto del concurso tendrá lugar en estas Casas Consistoriales a las 12 horas del día 27 del actual, admitiéndose proposiciones hasta la misma hora del día anterior, 26 del corriente mes.

La fianza provisional será de QUINIENTAS CUARENTA PSETAS y la definitiva se elevará al cuatro por ciento del valor de la adjudicación.

Todos los demás datos de este Concurso, se encuentran de manifiesto en el Negociado correspondiente, en día y horas hábiles.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 18 de septiembre de 1950.

EL ALCALDE,
Francisco López Bravo.

acontecimiento taurino

del año

Domingo 24 de septiembre

El famoso matador de toros

Carlos Arruza

En la Plaza de

Toros de Tánger

Escuelas de Magisterio de Ceuta

EXAMENES

Día 21 ingreso varones. Días 22 y 23 ingreso hembras. Bachilleres y Cultural, día 25. Días 26 y 27 1.º Profesional, Día 28 2.º Profesional. Día 29, 3.º Profesional. Día 30 Reválida.

Ceuta 16 de septiembre de 1950
LA DIRECCION.

TRABAJADOR
En tus manos está el elegir el mejor compañero de trabajo que en tu representación habrá de elegir en fecha próxima a los que defiendan tus derechos en las Juntas Sindicales.

TRABAJADOR
¡¡no hagas dejación de tus derechos!!

A PLAZOS CON CERTIFICADO DE GARANTIA
PIDA CATALOGO ILUSTRADO GRATIS
RELOJES ROTVAL APART. 678 MADRID

Doctor Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
CONSULTA DE 1 A 3
Falange Española, 11 Teléfono 519

Dr. F. Hoyos Alonso
Médico-Puericultor Titulado y Diplomado
Enfermedades de los niños y Puericultura.
RAYOS X
J. A. Primo de Rivera, 5 Teléfono 493 CONSULTA de 5 a 7

LAS CAJAS DE CAUDALES DE
ZUBIGARAY
son una garantía de seguridad y excelente construcción
Pidan detalles y presupuestos a Diego Cabrera. Agencia para Ceuta
José Antonio, 1.—Ceuta.

Deportes

Ceuta 2, R. B. Linense 1

DIFÍCIL Y APRETADA VICTORIA

EL CEUTA sigue sin linea DELANTERA

Oramas, Dominguez y Guerrero fueron los mejores

Buena entrada. Tarde magnífica. En el palco presidencial. S. E. el general Mezián. Comandante general de la ciudad. Los equipos son recibidos con muchos aplausos formando así:

R. BALOMPÉDICA LINENSE (camiseta a listas verticales blancas y negras y calzón negro): Pujohrás; Beltrán. Casanova, Gallardo 1; Toto, Virgili; Pibel, Román. Uceda, Gallardo 11 y Ayala.

S. D. CEUTA (camiseta y calzón blancos): Zamorita; Junco, Dominguez, Soler; Mesa, Oramas; Urdiales, Guerrero, Natalio, Mateo y Bravo.

ARBITRO: Sánchez Bravo (Centro). ayudado en las bandas por Hernández y Sigüenza (Hispanomarroquí).

Antes de comenzar la lucha. la Srta. Tami Mezián, nueva madrina del equipo ceuti, efectuó el saque de honor. Le fueron ofrecidos dos preciosos ramos de flores.

17 h.—Elige campo el Ceuta. que forma en la portería de los vestuarios, y pone en movimiento el balón el once visitante.

17'6.—Magnífico disparo de Guerrero que rebota en el travesaño.

17'7.—Primer córner de la tarde. Contra la Balona.

17'20.—Remate de Mateo fuera. Otro remate de Urdiales. también fuera.

17'24.—Tirazo de Ayala fuera.

17'43.—Remate de Natalio alto.

17'45.—Termina el primer tiempo. Ceuta 0, Balompédica, 0

18.—De salida, avanza ceuti que termina en tanto de Bravo, pero es anulado al empujar Natalio a un contrario segundos antes.

18'14.—Buena intervención de Zamorita.

18'16.—Un ataque forastero no termina en gol por milagro.

18'20.—Otro ataque balompédico. Gallardo pasa a Ayala, desmarcado. que se corre un (Pasa a la página 5).

Nueva y deficiente actuación del titular. Esto explica su apretada y difícilísima victoria sobre la Balona. Ni se ligó juego ni se remató. Estándose a punto de perder o empatar un encuentro que se presentó fácil, pero que nuestros propios hombres se encargaron de dificultar. Sobre los paliativos que se derivan de una puesta a punto todavía deficiente y de una homogeneidad que resulta aun temprana, busquemos la razón de las deficiencias allí donde todo debe ser conjunción de esfuerzos y efectividad: en la delantera. Allí radicó todo el mal. Se empeñe quien se empeñe, y se diga lo que se diga, el Ceuta no tiene ataque. En sus hombres se pierde todo el esfuerzo de un cuarteto defensivo y el constante y habilidoso batallar de dos volantes. Ni idea para realizar ni decisión para rematar. Y esto trajo consigo que el desbarajuste y el nerviosismo se adueñaran del equipo. Que no se aseguraba el partido, cuando tras lo necesitaba y anhelaba. Haciendo, además que el adversario se creciese, dominase, marcarse primero y... estuviera en un tris de dar la campanada.

Afortunadamente surgió la oportunidad de Bravo y... la victoria de nuestros jugadores. Por ganas y por dominio territorial, mercedamente. Por juego y efectividad... ¡ya no tanto! Demos gracias a que la Balona tampoco se decidió, fué remilisa en el remate.

Somos de la opinión de que el equipo necesita de un delantero centro y de un interior izquierdo, así como de que Bravo debe pasar a extremo derecha con el fin de dejar paso a Pedrin en la zurda. Con tales variantes y esos refuerzos a que antes aludimos,

el ataque sería bien distinto; cobraría más eficacia y peligrosidad. Allí quienes no quieran comprendernos. Estamos convencidos de que todo cuanto decimos ha de repercutir en una mayor potencialidad del club y en una clasificación harto mejor.

El partido en su primer tiempo fué de dominio alterno. El Ceuta, al no marcar de principio encajó desmoralización y nerviosismo. Todo lo contrario que la Balompédica, que se animó al conocer de la ineficacia adversaria. Empate a cero, por tanto, en los castilleros. Y angustia, mucha angustia en tribuna y graderíos.

Con la inclusión de Mateo, nada se solucionó el domingo. Si, guio existiendo el bache enorme que supone la falta de uno de los pilares de ese cuadro mágico en el que actualmente se apoya el fútbol moderno. Así, la labor de Mesa Oramas y Guerrero no encontró colaboradores ni enlace debido, perdiéndose en la nada, en avances por el centro del terreno, que morían a la hora de

seguir su curso en los delanteros. Daba pena ver como el ataque no enlazaba ni encontraba el hueco. Y más pena daba presenciar como, en las ocasiones en que encontraba resquicio, se dejaba paso al fallo o a la jugada inocentona,

En la segunda parte empujó algo mas nuestro representativo. Pero este empuje se vió casi siempre entorpecido por la decisión defensiva contraria y la poca habilidad e inteligencia de nuestros atacantes, que perdieron muchas oportunidades de marcar. En medio de este desconcierto llegó el tanto linense, que hizo aun mas oscuro el panorama. ¿Cómo marcar dos tantos si parecia imposible inaugurar el marcador, batir a Pujohrás? Faltaban solo 15 minutos de lucha cuando a la Balompédica se le señalaba la falta máxima por la entrada en tromba y dura de varios defensores a nuestro ariete. Esto dió la vuelta al partido. Porque Bravo, con serenidad de jugador veterano y experto, se encargó del «mochuelo» y puso el 1 a 1 en el marcador. Entonces apretó el Ceuta. Sin hacer juego brillante, fué a todos los balones y quiso adueñarse de la ventaja técnica. La logró el propio Bravo, cuando más difícil parecia, ya agonizando el partido, entre un flamear de pañuelos, la ovación delirante, abrazos, gritos de victoria y la desesperación del adversario. El mejor y mas interesante momento del chopue!

La Balona no hizo tampoco un juego brillante, pero puso en la lucha corazón y rapidez. Hubo momentos en que se tornó peligrosísima. Pero cometió el grave error de no defender su ventaja, sin duda por querer afianzar el partido con un segundo tanto. Ayala sigue siendo su elemento mas valioso. Destaca sobre los demás, por clase, velocidad y remate. El ceuti Totó debutó en sus filas con éxito, no abandonando un instante a Mateo y sin desentonar del resto (Pasa a la página 5).

PIZARRA

PRIMERA DIVISION

At. Madrid, 6; Barcelona, 4 Murcia, 3; A. t Bilbao, 6 Valladolid, 4; Sevilla, 1 Santander, 4; Coruña, 2 Celta, 6; Alcoyano, 2 Málaga, 9; Lérida, 0 Español, 2; Valencia, 2 R. Sociedad, 6; Madrid, 2

SEGUNDA DIVISION

Huesca, 5; Logroñés, 0 Badalona, 3; Osasuna, 0 Tarragona, 4; Lucense, 1 Ferrol, 1; Zaragoza, 2 Sabadell, 5; Orensana, 2 S. Andrés, 4; Torrelavega, 3 Numancia, 1; Gerona, 0 Baracaldo, 1; Gijón, 6

TERCERA DIVISION

Jaén, 2; Almería, 0 Cádiz, 1; Maghreb, 0 R. Granada, 3; Jerez, 3 Español, 3; A. Málaga, 2 Algeciras, 3; Utrera, 0 Betis, 5; Huelva, 2 Larache, 1; S. Fernando, 2 España, 1; Ilturgi, 1

CLASIFICACIONES

PRIMERA DIVISION			
Equipos	Goles	Puntos	
Valladolid	5	1	+2 4
A. Bilbao	10	3	+2 4
Celta	9	4	+2 4
Valencia	5	3	+1 3
Santander	7	5	+1 3
Málaga	10	3	0 2
Sevilla	6	4	0 2
Barcelona	12	8	0 2
Madrid	8	8	0 2
R. Sociedad	8	10	0 2
A. Madrid	6	8	0 2
Alcoyano	5	9	-1 1
Español	4	8	-1 1
Coruña	2	5	-2 0
Murcia	3	11	-2 0
Lérida	2	12	-2 0

SEGUNDA DIVISION			
I GRUPO			
Equipos	Goles	Puntos	
Zaragoza	6	1	+2 4
Gijón	12	2	+2 4
Badalona	6	2	+2 4
S. Andrés	6	4	+2 4
Tarragona	6	4	0 2
Osasuna	4	3	0 2
Huesca	5	4	0 2
Sabadell	7	6	0 2
Torrelavega	7	6	0 2
Ferrol	4	4	0 2
Numancia	2	6	0 2
Oviedo	0	0	+1 1
Logroñés	0	5	-1 1
Orensana	4	8	-2 0
Gerona	1	3	-2 0
Baracaldo	1	6	-2 0
Lucense	1	8	-2 0

II GRUPO			
Equipos	Goles	Puntos	
Las Palmas	5	2	+2 4
At. Tetuán	5	2	+1 3
Melilla	6	3	0 2
Granada	6	3	0 2
Mestalla	2	1	0 2
Hércules	6	4	0 2
B. Linense	4	3	0 2
P. Ultra	6	6	0 2
Córdoba	3	4	0 2
CEUTA	2	4	0 2
Levante	3	5	0 2
Salamanca	1	1	+1 1
Mallorca	2	6	-1 1
Albacete	2	7	-1 1
Cartagena	2	4	-2 0

TERCERA DIVISION			
Equipos	Goles	Puntos	
S. Fernando	6	3	+2 4
Ilturgi	7	2	+1 3
Cádiz	1	0	+1 3
Jaén	3	2	0 2
Betis	7	6	0 2
Maghreb	3	3	0 2
Algeciras	3	3	0 2
España	8	3	0 2
Jerez	3	3	0 2
Español	4	4	0 2
A. Málaga	4	4	0 2
Huelva	5	5	0 2
Utrera	2	4	0 2
R. Granada	4	5	-1 1
Almería	2	4	-1 1
Larache	2	8	-2 0

¿QUE ES UN ENLACE SINDICAL?

...El compañero que ha de orientarte en la consecución justa de tus derechos y en el cumplimiento de tus deberes para con la Empresa.

¡¡Elígelo cuidadosamente!!

CASA SALAS

Acaba de recibir extenso surtido de radios **REGAL**

Altavoces y condensadores marcas americanas. Ventas a plazos y al contado.

En General Sanjurjo núm. 16.

FRASCO N.º 505

SAMAS

EL FRASCO QUE LE AHORRARA DINERO

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta PREMIOS AL AHORRO

En el sorteo celebrado a las dos de la tarde del día de ayer, en el domicilio de ésta Entidad, tal como se tenía anunciado de los cinco premios correspondientes al mes de agosto, fueron agraciados los titulares de las libretas números 6.113 con el primer premio de 300 ptas. y los números 5.336, 6.105, 5.272 y 5.424 con 50 pesetas cada uno

Ceuta 17 de septiembre de 1950
LA DIRECCION.

ELECCIONES SINDICALES

El próximo día 25 se celebrará la elección de Enlaces Sindicales en aquellas Empresas en la que por razón de su censo numérico de personal deban proceder a su elección.

Estos Enlaces sirven como compromisarios de sus compañeros de trabajo en la elección de Vocales de las Juntas de Sección Social y representan a éstas en la Empresa.

No pueden ser elegidos como enlaces los trabajadores que no lleven como mínimo 6 meses de antigüedad en la Empresa a que afecte la elección y si, no obstante esto fuera elegido alguno, la empresa está facultada para solicitar de la Junta Provincial de Elecciones la nulidad del acto.

LAS EMPRESAS AFECTADAS POR ESTA ELECCION SON LAS QUE A CONTINUACION SE RELACIONAN

- Weil S. A.
- D. Jesús Zapico Baizán.
- D. Marcelino González.
- Atlante Hotel
- D. José M. Borrás é hijos.

- Mutua de Ceuta.
- Teatro Cervantes
- Teatro Apolo.
- Cine Astoria.
- Pesquera del Mediterráneo.
- Báeza S. A. (Metal)
- Molina S. L.
- Banco Hispano Americano.
- Banco Español de Crédito.
- Banco Popular Español.
- Banco Central.
- Monte de Piedad y Caja de Ahorros.
- D. Manuel Blasco García.
- Báeza S. A. (Madera).
- D. Aurelio Fernández Azuaga.
- Cia. Gral. de Carbones (Transportes).
- «Ybarrola S. A.» (Transportes).
- Empresa Autos Hadú-Almadraba
- «Benzú S. L.
- D. Vicente Peña Carrasco.
- Colla de Transportes
- D. Francisco Aicántara.
- Gargallo S. A.
- Cubierta y Tejados S. A.
- Campo Construcciones.
- Construcciones y Proyectos S. A.
- D. Casimiro Massoni.
- D. Miguel Guil Valverde.
- D. Juan Pizarro Toledo.
- D. Cristóbal Chaves García.

- Construcciones H. y Civiles.
- D. Cristóbal Navas Vega.
- D. Francisco Valencia Sedeño.
- San Martín y Quireza.
- Imprenta Olimpia.
- Moderna.
- Imperio.
- Diario EL FARO.
- D. Ifigenio Utor
- «Ybarrola S. A.» (I. Químicas).
- Cia. Gral. de Carbones S. A.
- Ybarrola S. A. (Combustible).
- Alumbrado Eléctrico de Ceuta S. A.
- Aguas de Ceuta. S. A.
- Y todas las Empresas del Grupo de Panadería.
- Ceuta 18 de septiembre de 1950
- La Junta Provincial de Elecciones.

Viajes Celta

AVISO

La excursión que estaba anunciada para el día 1 de octubre se celebrará el día 24 de septiembre por haber sido adelantada la fecha de la corrida de toros en la que toma parte Arruza, cerrándose las inscripciones el miércoles por la noche.

Anúnciese en EL FARO

S. E. EL GENERAL MEZIAN, visita el Centro de Hijos de Ceuta

Fué recibido por la Junta directiva que le ofreció un agasajo

Ayer tarde, S. E. el comandante general de Ceuta don Mohamed Ben Mezian Bel Kasen, acompañado de su ayudante teniente coronel señor Diaz Fernández, visitó el Centro de Hijos de Ceuta, siendo recibido por la Junta directiva en pleno que le tributó una cariñosísima acogida.

S. E. partió con todos los directivos, teniendo felices frases de elogios para los mismos y la labor que realizan de engrandecer dicha sociedad de la que S. E. es socio de honor según acuerdo de la última Asamblea general.

La directiva agasajó a nuestro ilustre comandante general, reinando durante el acto una cordial camaradería, poniéndose de relieve el afecto que S. E. siente hacia el Centro de Hijos de Ceuta y que se ve correspondido

constantemente por quienes rigen los destinos de dicha sociedad en nombre de todos los socios.

La Junta Directiva del Centro de Hijos de Ceuta, en honor a tan grata visita envió un precioso ramo de flores a la distinguida señora doña Fadela Amor de Mezian, esposa de S. E. el comandante general.

El señor Mezian salió altamente complacido de su visita al Centro, siendo despedido por todos los señores directivos que le reiteraron el testimonio de su consideración, agradeciéndole la atención tenida al honrarse visitar dicho Centro.

Sensacional

Carlos Arruza

el día 24 de septiembre

En la plaza de Toros de Tánger

El jueves llegaron a Ceuta los delegados de la Federación Española de Centros de Iniciativas y Turismo

En Tetuán celebrarán una Asamblea

El próximo jueves, día 21, llegarán a Ceuta los delegados que asistirán en Tetuán a la Asamblea de la FECIT (Federación Española de Centros de Iniciativas y Turismo); que se celebrará en la capital del Protectorado entre los 10 21 al 26 del actual.

Componen la expedición más de 100 personas. Al llegar a nuestra ciudad visitarán el Monte Hacho y la Iglesia de Nuestra Señora de África.

Al frente de los Asambleístas viene don Manuel Beguer Pinyol, presidente de la Federación española.

Desde Ceuta continuarán viaje a Tetuán.

Pérdidas

PERDIDA unas gafas graduadas, noche domingo, desde parada autobuses Morro hasta ciudad. Gratificarán su devolución. Razón esta administración.

Alquileres

SEÑORITA funcionaria precisa pensión completa casa honorable. Razón esta Administración.

Varios

DOCUMENTOS, pasaportes, expedientes. Gestoría Albert. Colón, 1.

SEGUROS Sociales, Montepios, Cuestiones Laborales, Liquidaciones. Gestoría Albert.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

AVISO

Por el presente se cita a los dueños de Establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías que tengan inscritas en sus establecimientos cartillas de personal musulmán, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 19 de septiembre de 1950.

EL PRESIDENTE ACCTAL., Fdo.: Diego de la Rubia.

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

Se pone en conocimiento de los profesionales peluqueros, a quienes pueda interesar, que las Bases para la adjudicación de la peluquería de este Centro, se hallan de manifiesto en la Secretaría por un plazo de diez días a partir del presente anuncio; durante el cual se admitirán las oportunas solicitudes.

Ceuta 14 de Septiembre 1950.

Acostecimiento taurino del año

domingo 24 de septiembre

El famoso matador de Toros

Carlos Arruza

En la Plaza de Toros de Tánger

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

COMPRO máquinas de coser de cualquier marca. Vicente Martínez.

¡Siguen los grandes premios de Cigarrillos TOLEDO!

Un aparato de radio

le ha correspondido a don AGUSTIN DOBLAS GALAN, calle Canalejas, (sin número), depósito de gasolina Atlas, Larache.

Otro aparato de radio

a don ALEJANDRO GOMEZ SANCHEZ, comerciante, calle Dueñas, número 11, Ceuta.

¡Otro más! Otro aparato de radio a Don Manuel Ferri Marco, contratista de Obras, calle Cardeñosa, 20, Villa Sanjurjo.

CIGARRILLOS TOLEDO

continúa beneficiando a sus consumidores con su **calidad y sus regalos**

(Publicidad CUMBRE).

«OLOROSO», «SOLERA» Y «MOSCATEL»

ALMINA

tres marcas acreditadas de la firma COSIO, de Chiclana de la Frontera

TERCERA DIVISION

El Algeciras venció por 3 a 0 al Utrera

El Algeciras ha ganado el domingo su primer partido de la temporada.

Los forasteros tienen una defensa dura sobre todo el central Alonso y, en cuanto a la delantera es rápida y tira incesantemente a puerta. No dió nunca en la red, pero creemos que es así como debe jugarse, tirando continuamente a la puerta. Alguno llegará al «saco».

El partido ha tenido de todo: dominio local, dominio forastero, alternado y momentos de un peloteo insulso que llegó a derivar en verdadera monotonía en algunos momentos.

Si a esto unimos la «perra» que con el pito cogió el señor Torres, ya tenemos bastante para comprender cómo no nos fuimos a La Línea para ver los toros.

Los equipos se alinearon así: Utrera: Gutiérrez; Marcos, Alonso, Guillamón; Amesquet, Peñero; Luis González, Lis, Ruiz, Troncoso y Pastor.

Algeciras: Ceballos; Cabezas, Bonache, Mata; Puntera, Gavilán; Marin, Ponce, Acedo, Anta y Piñín.

A los ocho minutos de juego por el ala derecha local hay un avance y Ponce recoge el balón que se le sirve en bandeja y lo mete en la red de Gutiérrez, siendo el primero que se apunta el Algeciras.

Con el resultado de uno a cero termina el primer tiempo.

En el segundo, a los 10 minutos, Anta, recoge solo un cuero y lo lleva a la delantera donde pasa a Acedo que lo coloca en la red del Utrera, obteniendo el segundo gol para los locales.

Hay ligeras alternativas de presión de ambas partes en este segundo tiempo y algunos minutos de verdadero tedio en que el cuero no sale del centro y de las bandas.

A los cuarenta minutos a consecuencia de un córner tirado contra los forasteros, Acedo aprovecha el momento y obtiene el tercer tanto para el Algeciras terminando poco después este encuentro, en que los locales se han adjudicado la victoria por el tanteo de tres a cero.

Raúl de MONTEMAR.

Ante el campeonato europeo de los gallos

Radio Nacional retransmitirá la pelea

Barcelona.—El combate de boxeo que se celebrará el miércoles próximo en el Palacio de Deportes de Barcelona entre Luis Romero y el francés Mathieu, valedero para el campeonato de Europa de los pesos gallos, será retransmitido por Radio Nacional de España.

¿Qué opina Vd. del encuentro?

Otra vez estamos en los vestuarios. Un poco desentrenados, si cabe, después de ese paréntesis del descanso para los jugadores. ¿Qué opinarán ellos?

La primera sorpresa se la lleva el periodista. Los chicos del Ceuta nada pueden decir. Sobre ellos pesa la misma prohibición que la temporada pasada. La absurda medida de que no hablen, nos hacen realizar una labor incompleta, ya que solamente hemos de intervenir a los contrarios. Y, claro, la razón será —según ellos— para los visitantes.

Lo mismo a Bravo que al resto del equipo nos hubiera gustado preguntar. ¿qué opina

Difícil y apretada...

(Viene de la página 4).

del equipo que, cuando esté más acoplado, dará más de un disgusto fuera.

Total, un triunfo precario y casi inesperado, debido a la oportunidad de Bravo. Se jugó deficientemente. Esta es la verdad. Mucho peor que cuando militábamos en Tercera. Sinceramente estimamos que solo Dominguez, Oramas y Guerrero demostraron la razón de ser titulares. Mateo, que debutaba no nos convenció como interior. Posiblemente en la media o en la zaga rendiría más debido a su colocación y certera visión del pase.

Esto dió de sí el segundo choque liguero que tuvo el preliminar simpático y ceremonioso de un saque de honor a cargo de la encantadora señorita Tami Mezian.—PEGUAR.

usted del encuentro? Pero todo es tabú. Y así no se puede «hacer» vestuarios ni cosa que se le parezca.

«NO ME GUSTA OPINAR», DICE EL ARBITRO

El señor Sánchez Bravo no es amigo de hablar.

—No me gusta opinar —nos dice.

—¿El penalty tan discutido?

—Diga que yo sé lo que pito.

—¿Qué equipo le gustó más?

—A principio de temporada no se puede adelantar juicio.

No hay compenetración ni se puede apreciar la valía de los jugadores.

—¿Y el partido?

—Fue muy reñido.

«UN BUEN ARBITRAJE, PERO...», —SEÑALA EL ENTRENADOR SEÑOR CABO

El amigo Cabo no está más que para sus muchachos. A ellos se dedica y les reparte sus mejores piropos y enhorabuenas.

—¿Qué opina usted del encuentro?

—El penalty pitado a la Real ha sido el vencedor del encuentro.

—¿No le gustó el arbitraje?

—Sí; pero ese castigo máximo no estuvo ni tanto así de bien.

—¿Qué le pareció el Ceuta?

—En los primeros partidos no puede hablarse de equipos.

«NO QUIERO HABLAR». —NOS DICE EL DELEGADO, SEÑOR ROSADO

El delegado de la Balona, señor Rosado, se encuentra en la puerta de los vestuarios cuando le abordamos.

—No quiero hablar.

—¿Sabe usted que tenemos la ineludible obligación de hacerle decir algo...?

—Bueno... Pues digan que, en un momento, el árbitro nos ha ganado el partido.

—¿El árbitro o Bravo, amigo?

Y aquí termina la historia de este Ceuta-Linense realizada en los vestuarios en medio de caras serias y pocas atenciones con esta sufrida Prensa.—AMORES.

Ceuta 2 Balona 1

(Viene de la anterior).

poco hacia la izquierda, cruzando velozmente la pelota al lado contrario del marco. Ceuta 0, Balompédica, 1

18'23.—Natalio y Urdiales pierden dos tantos hechos.

18'24.—Una falta sacada por Bravo y desviada por Oramas la remata habilidosamente Mateo a la red, pero el tanto se anula por estar Mateo fuera de juego.

18'30.—A Natalio le entran duramente tres o cuatro contrarios en pleno área y el árbitro señala la sanción máxima contra la Balona. La saca dura e imparablemente Bravo. Ceuta 1; Balompédica 1.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Bravo que origina un barullo en el área visitante. Bravo, oportunista como siempre, mete el pie decidida e inesperadamente batiendo sin remedio a Pujolrrá. ¡Es el tanto de la victoria! Ceuta 2, Balompédica, 1.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

18'43.—Excelente combinación entre Mesa, Oramas y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

CINE ASTORIA

—JADU—

Hoy desde las 5.

La gran superproducción

El sol sale mañana

por Edward G. Robinson-Margaret O'Brien

Próximamente:

A través del espejo

ANTA II fichó anoche por EL CEUTA.

¿Veremos en las filas merengues a un afamado internacional italiano?

La directiva no cesa en sus propósitos de dar al equipo todo el rendimiento y la potencialidad que precisa y anoche logró incorporar a su ya crecido plantel de jugadores un nuevo elemento. Trátase de Anta II, que hasta ahora había figurado como interior izquierdo en el Algeciras. Anoche mismo firmó su compromiso con nuestro representativo, tras el acuerdo y las «razones» pertinentes.

No queda aquí la cosa. El presidente nos informó a última hora que seguían las gestiones encaminadas a dar a Ceuta el equipo que se merecía y que se estaba esperando la contestación de un afamado internacional italiano que hace pocos días llegó a España con la ilusión de figurar en uno de nuestros equipos. La adquisición de este valioso elemento depende de que no llegue a un acuerdo con el club de Primera División que lo tiene en observación, cosa que se sabrá de aquí al jueves.

Aparte esto, hay otras negociaciones en marcha. Lo que justifica que los desvelos y los esfuerzos de la directiva se encaminen por derecho hacia un Ceuta magnífico y potente que se adueñe del aplauso de todos.

Toto, junto al terceto defensivo, los mejores. De los nuestros, Oramas, Dominguez, y Guerrero, por encima de todos. Luego, a continuación, Mesa, Junco y Bravo. Zamorita no tuvo mucho trabajo, Soler mejorará, Urdiales y Natalio se mostraron muy torpes y Mateo no se adaptó nunca al puesto de interior. Por líneas volvió a ser la peor el ataque.

ARBITRAJE.—Sin los fallos de última hora, hubiera sido excelente. El mayor error del colegiado Sánchez Bravo consistió en no señalar un penalty clarísimo, minutos antes de silbar otra falta máxima que dió al equipo local el primer gol. En el gol anulado a Mateo estuvo, sin embargo, acertado.—P.

PLAZA DE TOROS DE CEUTA

El domingo día 24.

A las 5 en punto de la tarde.

Sensacional novillada. Mano a mano

DE LOS AFAMADOS DIESTROS

Rafael Palma "PALMITAS", (de Ceuta)

y Luis Marquijano, (de Tánger)

Sobresaliente: JOSE ANDREU "FACULTADES" (de Tetuán)

Al final de la novillada se obsequiará al público con los siguientes premios.

Primero 6.000 pesetas.

Segundo. Dos pulseras de oro de 18 quilates. Tercero: Un aparato de radio Philips. Cuarto: Una vajilla de porcelana compuesta de 43 piezas. Quinto: Una bicicleta de caballero marca "Gaytán". Sexto: Un corte de vestido de señora. Séptimo: Cuatro pares de medias de cristal. Octavo: Dos camisas "Boston", de la Casa Ibáñez. Noveno: Un par de zapatos de señoras de piel de serpiente. Décimo: Un par de zapatos de caballero.

Todos a presenciar este sensacional mano a mano entre el ceutí y el tangerino

PEGIOS POPULARES:

Sombra, 20 pts. - Sol, 10 pts.

GUERRA EN COREA

De Inchón y Kimpó a Seúl, hay una distancia de 25 kilómetros. El avance actual norteamericano se realiza desde Kimpó, teniendo por ruta de invasión la margen sur del Han; desde Inchón en penetración de flanco sureste, para tomarlo de revés. Pero en ambos movimientos convergentes sobre el mismo objetivo es preciso salvar el río Han que, aunque en período de lluvias desciende con bastante caudal de agua, en esta época es más propicio a su vadeo.

Y mientras esta batalla por Seúl se pone a tono para enfocarlo en el comentario, vamos a retroceder un poco y a analizar serenamente las cosas que hasta ahora han ocurrido en Corea.

Es preciso reconocer que el plan de operaciones concebido desde Suwon, ha sido completamente desacertado por parte del mando americano. Se ha ido reculando ante el temor de una trituration y dando la sensación, a los soldados, de que quienes dirigían las operaciones, eran impotentes para dominar la situación que, en lugar de afrontarla, se obraba sometiendo a ella. Y cuando se reaccionaba se hacía tímidamente convirtiéndose en defensa-ofensiva carente de vigor, sin objetivo y sin tener en cuenta los resultados. Y cuando la defensa no sabe tomar ofensiva en tiempo oportuno, aprovechando todas las circunstancias que se han presentado favorables a ella, a los que comentamos los hechos que se suceden en un duelo de dos ejércitos, nos producía la sensación real de que los americanos no daban importancia a las bajas que producían, al terreno que se perdía ni a lo que las derrotas significaban.

Querían demostrar fortaleza en la batalla llevando las Divisiones de que disponían de sector y demostraban ante los ojos y la estupefacción de quienes nos adentramos en el secreto de la guerra, una debilidad absoluta, no en un sector, sino en la totalidad del frente, traduciendo lo que pudiera ser contratiempo para el enemigo, en claras victorias producto de una desmoralización, que de otra manera no podía interpretarse lo que estaba ocurriendo. Y además manteniendo una confusión entre una defensiva de teatro de operaciones y la que exige un campo de batalla, que aun cuando parezcan idénticas, no lo son ni en su organización ni en su desarrollo.

Porque aún cuando por razones inexplicables hasta ahora, los americanos se hayan mantenido en la defensiva, una rápida y vigorosa reacción ofensiva constituye en todo momento, el episodio más brillante de la defensa. Y el que no concibe de esta manera la idea de la defensa no podrá jamás concebir la superioridad en la guerra. Los nordistas en este aspecto estaban dando una contundente lección de estrategia. Y lo que hacían los nordistas, pudieron hacerlo los americanos con los efectivos de que disponían, porque está demostrado que los efectivos eran suficientes para plantear batalla en el terreno más propicio a una victoria. La actitud del mando americano, era verdaderamente desconsoladora. En el Naktong se pudo dar, con éxito seguro, una réplica al enemigo, y hasta derrotarlo. Eso esperaban en Estados Unidos y eso esperábamos nosotros, que, sin estar en aquellos momentos en las tierras del Tio Sam, seguíamos con ansiedad creciente la bancarrota. Lo maravilloso de la guerra, es la defensiva cuando se han elaborado planes que conduzcan en un momento propicio y psicológico a tomar la ofensiva. Y estos momentos surgieron. Pero no se aprovecharon. Ya les iremos enfocando. Pero hoy es suficiente.

CORONEL X.

El C. D. B. AMAYA La Vuelta Ciclista a Cataluña triunfa sobre el BENOLIEL

En partido a beneficio de los niños acogidos en el Sanatorio de Santa Rosalía

En la cancha del colegio agustinista se jugó el anunciado encuentro de baloncesto entre el C. D. B. Amaya y Empresa Benoliel, venciendo el primero por 29 a 27.

A este choque, a beneficio de los niños acogidos en el Sanatorio de Santa Rosalía de Jerez de la Frontera, asistió bastante público, que siguió interesado las incidencias del mismo, muy reñido y emocionante.

Por Amaya formaron Meseguer (15), Carbonell, Mancón, Arriaga I (1), Forgado (4), Hernández II (7), Barreiro y Rivero.

Benoliel presentó a Toledo (5), Quiza (5), Candevilla (15), Paulino Gil (1), Obisalia (1), Días.

En medio de muchos aplausos fue entregada la copa de Educación y Descanso al capitán del

Tortosa.—Se ha corrido la tercera etapa de la Vuelta Ciclista a Cataluña, que comprende el recorrido Villanueva y Geltrú-Tortosa, de 140 kilómetros. En brillante sprint pisó primero la meta el italiano Ricci, que invirtió 3 horas, 4 minutos y 14 segundos, entrando con idéntico tiempo Loyerse (belga), Heceler (belga), Bouvard (francés) y Saura (español), así como un pelotón de 16 corredores.

La clasificación general en sus primeros puestos es:

Gelabert (español), 6-5-9; Ricci (Italia), 6-6-9; Rol (francés), 6-6-9; Olmos (español), 6-6-9. Con el mismo tiempo, Heceler (belga) y después Serrera y Bibilon, con 6-6-29.

Amaya, Meseguer. Y por el delegado de este equipo fué donado al hermano fray Carlos, del Sanatorio de S. Juan de Dios, un precioso cuadro conmemorativo de este encuentro.

Según noticias que recogimos, el C. D. B. Amaya piensa formar en el Grupo de Empresas de E. y Descanso.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Decreto sobre la convalidación de los estudios del Instituto Católico de Artes e Industria

En atención a que por el actual momento estival, es posible que la opinión española no haya recibido información completa de determinadas actividades políticas y ministeriales, parece oportuno resaltar, en un plano de evidente importancia y objetividad, la convalidación de los estudios del Instituto Católico de Artes e Industrias de Madrid.

En efecto, en fecha diez de agosto último fué promulgado el decreto que ahora nos complacemos en reproducir

«El Instituto Católico de Artes e Industrias de Madrid, I. C. A. I., figura entre nuestros más prestigiosos centros privados de enseñanza técnica superior. Creado por el insigne maestro y gran patriota reverendo P. José Agustín Pérez del Pulgar (S. J.) en el año 1908, ha formado desde entonces numerosos técnicos en electromecánica, caracterizados por sus laudables esfuerzos en pro del desarrollo de nuestra industria, a la que sirven con acreditada competencia profesional.

Su rigor científico, la eficacia técnica de sus enseñanzas y la seriedad de su actuación pedagógica, han merecido el reconocimiento y aceptación de las principales escuelas de Ingeniería de países de tan poderoso desarrollo industrial como Alemania, Bélgica, Francia, Estados Unidos e Inglaterra.

Considera el Gobierno, por todo ello, que después de cuarenta y dos años de destacada actuación docente y como medida de estricta justicia, ha llegado el momento de conceder al Instituto de referencia el galardón de su reconocimiento.

En consecuencia, a propuesta del ministro de Educación Nacional y previa deliberación del Consejo de ministros,

Dispongo: Artículo 1.º Se reconoce validez legal al título de ingeniero electromecánico y a las enseñanzas que para obtenerlo se cursen en el Instituto Católico de Artes e Industrias de Madrid.

Art. 2.º Los alumnos del mencionado Instituto que en posesión de título de Bachiller, superen los exámenes de ingreso, todos los cursos y la prueba final que integra el plan de estudios de dicho Centro, podrán solicitar la expedición del título de ingeniero electromecánico del I. C. A. I.

Art. 3.º La prueba final para otorgar este título consistirá en un examen sobre un proyecto de conjunto presentado con antelación por cada candidato ante un Tribunal constituido por un presidente y cuatro vocales, nombrados por el Ministerio de Educación Nacional. El presidente será designado de entre los miembros del Consejo Nacional de Educación o del Superior de Investigaciones Científicas; un vocal deberá ser profesor de la Escuela Especial de Ingenieros Industriales de Madrid; otro vocal también ingeniero indus-

trial pertenecerá a los servicios del Ministerio de Industria y Comercio, y los dos vocales restantes serán profesores del Instituto Católico de Artes e Industrias.

Art. 4.º El título de ingeniero electromecánico del I. C. A. I. habilitará a quienes lo posean para ejercer libremente la profesión de ingeniero en el campo de ambas especialidades, sin excluir en ningún caso de dicho ejercicio a los que por estar en posesión de otros títulos gozan de tal habilitación.

Este título no confiere derecho alguno para ingresar en los actuales escalafones de los Cuerpos Técnicos de la Administración del Estado.

Art. 5.º El Instituto Católico de Artes e Industrias elevará al Ministerio de Educación Nacional, en el plazo de dos meses, a contar de la fecha de publicación del presente decreto, el plan mínimo de estudios de la mencionada carrera, que será aprobado por orden ministerial, correspondiendo a dicho departamento cuidar y vigilar el exacto cumplimiento de las normas señaladas.

Disposición transitoria.— Los actuales diplomados del Instituto Católico de Artes e Industrias que deseen acogerse al régimen establecido en este decreto habrán de someterse a lo que se dispone en el artículo tercero.

Disposición final.— Quedan derogadas cuantas disposiciones se opongan a lo preceptuado en el presente decreto, autorizándose al Ministerio de Educación Nacional para dictar las complementarias que requiera el desarrollo y cumplimiento del mismo.

El decreto viene, pues a reconocer y consagrar públicamente

los méritos indiscutibles contraídos por dicho Centro en cuarenta y dos años de impecable actuación docente al servicio de la técnica y de la industria españolas, Reconocimiento, en suma, de una situación de hecho, ya que los ingenieros de esta Institución, de unánime prestigio fuera y dentro de nuestras fronteras, estaban incorporadas profesionalmente a las tareas industriales del país. La medida, de estricta justicia, no entraña, además, perjuicio para nadie, puesto que esta convalidación no confiere, como taxativamente estipula el decreto, derecho alguno para ingresar en los actuales escalafones de los Cuerpos técnicos del Estado.

De la simple lectura del decreto se deduce instantáneamente que, a partir de esta decisión, las actividades del I. C. A. I. quedan reguladas y encajadas lógicamente, en la superior entidad educativa del Estado. A tal efecto, dispone el artículo 5º del decreto que el I. C. A. I. deberá someter al Ministerio de Educación Nacional un plan mínimo de estudios, así como que será jurisdicción inalienable de dicho departamento el cuidado y la vigilancia del cumplimiento exacto de las normas dispuestas. Asimismo, la convalidación definitiva para otorgar este título o prueba final se efectuará ante un tribunal constituido por 5 miembros, de los cuales 3 representarán al Estado en forma mayoritaria. Se trata tan sólo de una convalidación de estudios atribuida al Estado de manera clara y terminante, con la representación minoritaria en el tribunal examinador del profesorado del I. C. A. I., cuya vinculación a una tarea profesional de tantos años merece todos los respetos.

Tales medidas servirán en definitiva de acicate para dicho Instituto, pero también de seguridad y garantía por parte del Estado, de la eficacia docente del centro reconocido. — Cifra.

Subdelegación de Hacienda

Libramientos puestos al cobro a partir del día 20 de los corrientes;

Don Adolfo Sánchez. Habilitado Cuerpo Policía, Habilitado 20 Tercio Exento Guardia Civil, Jefe Policía Tráfico, Jefe Policía Armada.

Plaza de Toros de Tánger

Queda suspendido el programa de la corrida del 1 de octubre.

DOMINGO DIA 24 DE SEPTIEMBRE DE 1950.

Con permiso de la autoridad y si el tiempo no lo impide.

Gran corrida de toros 6 PRECIOSOS TOROS, 6

con divisa azul turquí y encarnada de don Joaquín Buendía (antes Santa Coloma) — ESPADAS:

Joaquín Rodríguez, Cagancho
CARLOS ARRUZA
Manuel Alvarez (ANDALUZ)

Acompañados de sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros.

La corrida empezará a las CINCO en punto de la tarde. La brillante Banda de música de la Plaza amenizará el espectáculo tocando las más escogidas piezas de su repertorio. Vigente las disposiciones de la autoridad para toda clase de espectáculo. Venta de localidades en la Avenida de España, 30 y 32 TANGER — IMPORTANTE:— Habrá servicio extraordinario de autobuses desde Ceuta, Tetuán y Larache.

(Publicidad "BALDIRES").